



Newsletter1 – Abril-Septiembre 2016

#### EL PROYECTO TITTAN ARRANCA Y FUNCIONA



El Envejecimiento activo y saludable es un desafío, común a toda Europa, y dentro de TITTAN, los socios se han unido e involucrado para mejorar la calidad y el rendimiento de sus sistemas regionales de atención médica, a través de la innovación gracias al intercambio de conocimiento.

El proyecto está financiado por el Programa de Cooperación Territorial Europea y fue seleccionado en una convocatoria muy competitiva. El consorcio TITTAN comparte buenas prácticas para promover tres áreas temáticas diferentes:

- Innovación "Outside-In", de las empresas hacia los servicios de salud.
- Innovación "Intside-Out", de transferencia de tecnología de los servicios de salud hacia el mercado .
- Participación activa de los ciudadanos en la gestión del envejecimiento y la salud (Ciudadanía Activa).

La reunión de lanzamiento tuvo lugar el 30 de mayo en Amsterdam con el objetivo de lanzar, coordinar y planificar las actividades del proyecto. En el primer semestre cada región trabajó en el desarrollo de un Plan de Evaluación Regional, que será la base para el intercambio de mejores prácticas entre las áreas. Se identificaron un total de 52 buenas prácticas, de las cuales 15 se relacionaron con el Área Temática 1, otras 16 buenas prácticas para la segunda área temática y 21 buenas prácticas se relacionaron con la Área Temática 3.

Este informe informará la serie de talleres y también el desarrollo de los planes de acción de cada región.

# PRIMER TALLER INTERREGIONAL INNOVACIÓN OUTsite-IN

#### Santiago de Compostela, del 5 al 7 de septiembre de 2016

El 5 de septiembre, Jesús Vázquez Almuíña, el Ministro de Salud de Galicia, dio la bienvenida al Equipo TITTAN, en el Primer Taller Interregional que tuvo lugar en Santiago de Compostela.

Este primer taller se centró en facilitar la transferencia de los conocimientos existentes y los avances tecnológicos en el sector privado hacia los sistemas de salud. Los expertos compartieron programas e iniciativas de innovación entre el sector público y el privado, que se han implementado con éxito en sus respectivas regiones pues brindan un claro beneficio a los pacientes y a sus sistemas de salud. Se hizo especial hincapié en promover metodologías de Contratación pública innovadora.

Después del Taller, se estableció un Grupo de Acción para coordinar las visitas *in situ* y el intercambio de experiencias relacionadas con el Área Temática 1, así como la realización del Informe del Grupo de Acción 1. Coordinado por: BIOEF y ACIS





### PRÓXIMOS PASOS

Durante el segundo semestre, el Equipo TITTAN llevará a cabo visitas *in situ* entre los socios, con el fin de obtener una comprensión más profunda de las buenas prácticas implementadas por cada región.

El segundo taller interregional, centrado en el área temática 2 Innovación "Inside-OUT" tendrá lugar en Milán (Italia) los días 6, 7 y 8 de marzo de 2017.



## **PARTNERS**













Estén atentos sobre las noticias de TITTAN





